

## Berita Dukacita

**SUSTER MARGARET MARY**

ND 4641

(sebelumnya Suster Mary Valerie Jean)

Margaret Mary PER

Provinsi Maria Immaculata, Amerika Serikat

Tanggal dan Tempat Lahir:	22 Mei 1935	Cleveland, Ohio
Tanggal dan Tempat Profesi:	16 Agustus 1955	Cleveland, Ohio
Tanggal dan Tempat Kematian:	12 Oktober 2023	Pusat Perawatan Kesehatan, Chardon, Ohio
Tanggal dan Tempat Pemakaman:	20 Oktober 2023	Makam Kebangkitan, Chardon, OH



Margaret adalah anak kelima dari pasangan John dan Mary (Biaggio) Per. Satu bayi perempuan meninggal ketika baru lahir dan satu bayi laki-laki pada usia lima tahun. Dia sangat dekat dengan kedua kakak perempuannya dan menikmati pertemuan keluarga sederhana di malam hari yang mereka lakukan. Margaret adalah anak yang penuh kasih di rumah dan di sekolah. Keluarga itu tinggal di paroki Slovenia, St Vitus, di mana anak-anak perempuan bersekolah di sekolah dasar dan kegiatan rohani. Dia selalu bangga dan menghargai warisan Slovenia-nya. Guru kelas delapan Margaret, Suster Mary Agna Barthel, mendukungnya untuk masuk ke Akademi Notre Dame sebagai aspiran dan ingin masuk ke dalam komunitas. Tahun-tahun sekolah menengahnya berlalu dan pada tanggal 2 Februari 1953 ia masuk Suster-suster Notre Dame sebagai postulan. Pada saat masuk, ia menerima nama Suster Mary Valerie Jean, nama kedua saudara perempuannya.

Suster Margaret Mary menerima gelar sarjana dari Universitas St. John di Cleveland dan gelar master di bidang pendidikan dari Universitas Xavier di Cincinnati, Ohio. Dia berkarya sebagai guru SMP dan SMA selama lebih dari dua puluh tahun. Suster mencintai anak-anak; ia meluangkan waktu untuk mengenal mereka sehingga ia dapat membantu mereka bertumbuh dan berkembang secara intelektual dan spiritual. Kecintaannya pada musik dan bakatnya dalam bidang seni menjadikan musik sebagai mata pelajaran favorit yang tidak pernah dihilangkan dari jadwalnya!

Dia melanjutkan pendidikannya sendiri dengan studi musim panas di Institut Notre Dame di Middleburg, Virginia, di mana dia mendapatkan gelar Diploma Kateketik Lanjutan dan gelar Master of Arts dalam Pendidikan Agama pada tahun 1983. Setelah melayani sebagai pastoral di Paroki Hati Kudus di Winchester, Virginia, Suster kembali ke Rumah Provinsi di Chardon.

Pelayanan kepada para susternya di komunitas merupakan ungkapan kasih yang istimewa karena ia melayani sebagai asisten rumah sakit dan asisten perawat di Pusat Perawatan Kesehatan Chardon. Dengan menggunakan bakat artistik dan kreatifnya, Suster Margaret Mary membuat banyak barang untuk acara tahunan Barbeque / Butik. Dia belajar seni kaca patri dan pertukangan kayu. Ide-idenya tercermin dalam banyak puisi yang ia tulis dan dibagikan dengan mengkomputerisasikannya untuk dibingkai atau dijadikan kartu.

Ketika ia mengalami penurunan kesehatan, Suster mencurahkan waktu dan energinya untuk berdoa. Persembahan kepada Hati Kudus dan Bunda Maria Rosario sangat disukainya. Keluarga dan teman-teman, para suster dan staf perawatan kesehatan, semua yang membutuhkan dilayaninya dengan penuh kasih. Selama bertahun-tahun, Suster Margaret Mary menghadapi tantangan pergumulan batin dengan kesehatan mentalnya dengan anggun dan bermartabat - dan selalu tersenyum. Melalui semua itu, ia tetap teguh dan bersemangat, namun tetap baik dan penuh kasih.

Semoga Suster Margaret Mary mengetahui sukacita hidup kekal di hadirat Tuhan yang mahabaik dan murah hati.